

Le Venezuela aspire à devenir une puissance mondiale de crypto-actifs



Caracas, 17 novembre (RHC)- Le surintendant des monnaies numériques du Venezuela, Joselit Ramírez, a affirmé que ce pays sud-américain aspire à devenir une puissance mondiale de crypto-actifs.

Au cours de la Première Rencontre Internationale qui rassemble des experts en la matière à Caracas, Joselit Ramírez a précisé qu'il s'agit d'un avenir imminent auquel personne ne pourra échapper.

L'expert vénézuélien a souligné que face aux attaques des systèmes hégémoniques mondiaux, les cryptomonnaies constituent un miracle de l'économie pour chercher un équilibre bancaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/176748-le-venezuela-aspire-a-devenir-une-puissance-mondiale-de-crypto-actifs>



Radio Habana Cuba